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会員卓話　増強・職業分類委員会会員卓話　増強・職業分類委員会
令和6年8月28日（水）

青柳　　淳
今月は会員拡大月間です。入江委員長宜しくお願
いします！
・新しい仲間を増やして
・楽しいロータリー活動をして
・自分を始め地域を盛り上げましょう！

柿木　國夫
残暑厳しい折、皆様には、ご健勝のことと存じます。
この度、長きに渡りお世話になりました、高砂青
松ロータリークラブを退会致しました。私ことガ
ンと診断されて、これまで数々の手術、治療を続
けながら６年が経過しました。唯一の趣味である
ゴルフも今年の酷暑ではクラブを振る事も出来ま
せん。この月末をもって免許も返納するつもりで
す。これからもガンと仲良くつきあいながら、又、
今迄と違った楽しい生活をみつけたいと思います。
今後ともよろしくご指導くださいますよう心より
お願い致します。ありがとうございました。

矢野　　聡
今年度 奉仕活動 実現の為に！

例会記録　2024.8.28（水）　通算 2112 回
ソ ン グ

出 席 報 告

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」

　８月   7 日　会員数３８名　欠席者 　5 名　  出席率　81.38％ （修正による）
　（この内出席免除者　１6 名） 

　８月 28 日　会員数３８名　欠席者 　3 名　  実出席者数　２9 名
　（この内出席免除者　１6 名）　   出席率　90.62％

増強・職業分類委員会　入江　啓太 委員長
より、お話していただきました。

増強・職業分類委員会
入江　啓太 委員長

小西　文孝・都倉　隆宏・中谷　利幸
暑い日が続きます。
皆さんご無理の無いよう‼

北田　伸一
本日の弁当の鯛めしは朝来の新米です。
先日、カーブスというジムで京谷大先輩とお会い
しました。お互い筋力アップがんばりましょう。

菱田　好美
誕生日お祝い有難うございました。

庄司　　武・京谷　愼平・志方　正昭
森本　匡裕・大村　裕史・櫻井　宣孝
原　　久美・藤井　宏行・吉川　　弘
内海　　薫・廣瀬　明正・坂口　嘉久
佐野　栄作・入江　啓太・村上　則宏
三枝　丈次・井野　隆弘・大橋　卓司
柿木さん、長い間お疲れ様でした。
今後はゆっくり、奥様孝行して、生活を楽しんで
下さい。

2024－ 25年度国際ロータリーのテーマ

THE MAGIC OF ROTARY
ロータリーのマジック

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇
9 月 4日（水）ゲスト卓話　高砂 RC　林 久順 様（キッコーマン食品㈱）【プログラム委員会担当】
9 月 13 日（金）合同例会（ホスト高砂 RC）（11日分）作家　玉岡 かおる 様　於：ウエディングパレス鹿島殿
9 月 18 日（水）休会【定款第７条第１節（ｄ）による】
9 月 25 日（水）ゲスト卓話　高砂 RC 奥田 正治 様（東洋紡エムシー）【プログラム委員会担当】

　８月も残り３日ですがまだまだ暑いですね。また、台風の特別警報が鹿児島県に発表
されるそうです。特別警報とは、明治以降最多死者数が出た伊勢湾台風クラスの台風が
来るときに発表されるそうで、今回は風速70ｍ、時速250㎞と新幹線並みの速さだそう
ですので、気を付けて下さい。
　さて、先週までの夏の甲子園ご覧になりましたか。今回は、私の三男が中学で同じク
ラブチームの同級生が２人も甲子園に出ていたので特に気になって見ました。
　一人は東海大相模で２番手の投手で投げていた、福田拓斗くん、151㎞の速球と正確なコントロールで高校
２年の現時点では、あの松坂大輔よりも上と言われて来年のドラフト1位とも言われています。もう一人は、
早稲田実業で背番号12番の川上真くんです。今回の甲子園で一番話題になった場面だと思いますが、島根の大
社高校との試合で、同点で９回の裏 １死２, ３塁の絶対絶命ピンチの場面で、レフトがピッチャーの前で守ると
いう奇策で切りぬけた時のピッチャーです。残念ながらどちらも負けてしまいましたが、勝っても負けても一
生懸命に頑張っている姿に毎回心を打たれ感動させてもらっています。また、川上君はお父さんも、お母さん
も加古川市役所の職員で、中学の成績は１年から３年迄ほとんど５だったそうです。
　弟がもっとすごくて、今中学３年生ですが全日本のU ‐ 15の主力選手で、先日の世界大会でも悲願の世界一
になって新聞をにぎわせています。結果が残せることが最高ですが、仕事においてもロータリーも一生懸命や
ることが大切だと思います。それを突き詰めていくと何事も楽しく出来ると思います。
　今回新たな試みとして９月14日（土）の万灯祭で、高砂RCと合同でポリオの募金活動を行いますので、時
間の許す方は、家族また友達を連れて、まず募金をここでして、後は万灯祭を楽しんでいただければと思います。
引き続き、ロータリー道を追求しましょう。
　最後に、本日の神戸新聞に若者採用・育成に積極的で、雇用管理が優良な（ユースエール認定企業）に選ば
れた都倉幹事が掲載されていますが、その時に今年のロータリーのネクタイをあえて締めていってくれたそう
です。陰ながらロータリーのPRをしてくれました。有難うございます。
　柿木会員、長い間ロータリー活動、お疲れ様でした。息子さんとは20年余り仲良くさせてもらっていますが、
大変面倒見がよく、人望がすごくて、高砂の中心的存在で高砂の影のヒーローだと思っています。親子ではそ
んな会話はしないと思いますが、それはお父さんの背中を見て育ったからだと思います。ロータリー活動、本
当にお疲れさまでした。

幹事報告　第 6 回（通算 2102 回）

１．川西RCより
　　60 周年記念誌発行のご案内が届いております。

２．例会変更のお知らせ
　　姫路RC、高砂 RC
　回覧致しますのでご確認お願いします。

柿木会員
退会挨拶

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

会　長　　青柳　　淳
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　都倉　隆宏 クラブ会報・広報・記録委員長　　原　　久美
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